
豪徳寺保育園

保育園運営や日々の保育についてお聞きします。

利用者アンケートの結果について
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いいえ

どちらともいえない

はい

職員は「こどもの人権」について、配慮をしながら保育・運営にあたっていますか。
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いいえ

どちらともいえない
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職員はこどもの気持ちを受け止め、大切にしながら対応してくれていると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない
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保育内容（ねらいなど）に関する説明は、わかりやすいと思いますか。
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どちらともいえない
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こどもが安全に過ごせるよう、保育環境が配慮されていますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

戸外遊びの機会は十分で、内容が工夫されたものになっていると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

保育園内は清潔に保たれ、こどもの手の届く高さでおもちゃや絵本が整理され自由に遊

べるよう配置されていると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

保護者が疾病や事故などで急に対応が必要となったとき、よく話を聞き、利用時間の変更

など、柔軟に対応してくれると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

保育園でのこどもの様子を見る機会があり、保護者が参加しやすい設定（日程や時間帯

など）となっていますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

保護者が疾病や事故などで急に対応が必要となったとき、よく話を聞き、利用時間の変更な

ど、柔軟に対応してくれると思いますか。

0
5

104

0 20 40 60 80 100 120

いいえ

どちらともいえない

はい

こども同士の自我のぶつかりあい（けんかや言い争い）があった場合の職員の対応は適

切だと思いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

保護者が疾病や事故などで急に対応が必要となったとき、よく話を聞き、利用時間の変更な

ど、柔軟に対応してくれると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

食事（給食）・おやつなどのメニューは、工夫されたものになっていると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

こどもがけがや体調が悪くなったときの、職員の対応は十分だと思いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

職員はあなたやあなたの子どもに関するプライバシー（秘密）を守ってくれていると思いま

すか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

職員の言葉遣いや態度、服装などは適切で、丁寧に対応していると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

こどもの気持ちや様子について職員と話や相談をすることはできますか。

3
4

102

0 20 40 60 80 100 120

いいえ

どちらともいえない

はい

キッズビューを媒体としての連絡帳の活用や、お便りの発信は情報共有として満足できる

ものになっていますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

保護者が子育てについて、職員に相談することはできますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

こどもの保育に関わる要望や意見を伝えたとき、職員はよく話を聞き、誠実に答える姿勢

を持っていますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

こどもの保育に関わる要望や意見は、保護者と職員で情報を共有し、より良い保育園とな

るよう活かされていると思いますか。
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なるほどせたがやのほいく（世田谷区保育の質ガイドライン）を知っていますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

要望や意見があるとき、保育課や第三者委員（保育園以外の苦情解決相談員）などにも

相談できることを、保育園は伝えていますか。
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豪徳寺保育園独自の取り組みについてお聞きします。
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いいえ

どちらともいえない

はい

日々の生活や遊び等少人数で過ごすことを心がけています。その中でお子さんはのびの

びと過ごしていると感じますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

成長に必要な休息を取りつつ、夜心地よく眠りにつけるよう午睡時間を工夫しています。

工夫を感じますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

保育参観、公開保育WEEK、ちょこっと参観は参加しやすかったですか。また、保育園の様
子を知る機会となりましたか。

0

6

103

0 20 40 60 80 100 120

いいえ

どちらともいえない

はい

みんなの絵がおコーナーを毎月更新しています。園児の作品を通して一人ひとりの個性や

成長を楽しんでいただけていますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

GOGO豪徳寺、まねき文庫、園庭開放、近隣保育園との交流、老人ホーム訪問等、積極的
に地域と関わっています。保育園と地域の交流はお子さんの良い経験となっていると感じ

ますか。
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総合的な感想についてお聞きします。
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大変満足

6/6



豪徳寺保育園がよりよい保育園になるためのご意見がありましたら、ご自由にお書き下さい。 

（お子さんや保護者の方が、不適切な対応ではないかと感じたものも含む） 

 

 

・豪徳寺保育園は心から安心して子供を預けられる素晴らしい保育園と感じている。子供ものびのびと

先生のことを信頼し、毎日過ごしている。  （同様 ２２件） 

 

・エントランスの運用を考えてもらえると嬉しい。二重にするか、大人が子供を外に出さずきちんと閉め切

るように呼びかけてほしい。ゆっくり閉まっていくドアの隙間から子供が飛び出すとすぐ道路なのでヒ

ヤヒヤする。複数の児童を見ていると子供がドアの閉まりかけの隙間から走り抜けて出てしまうことも

ある。 

 

・こちらからコメントをしないと、保育園からのコメントはほとんど無いので、毎日一言でも園での様子を教

えていただけると、大変ありがたいと思う。 （同様 １件） 

 

・園庭が狭めなので、お散歩の頻度がもう少しあると、こどもが目一杯走り回れる機会が増えるのであり

がたい。（同様 1 件） 

 

・こどもに言葉遣いの指導などをしてもらったり、ケンカの内容を詳しく聞いてくれたり、お迎えの時に「こ

ういうお話をしています。」等の引き継ぎがあってとても満足している。良いことも悪いことも共有してくれ

るので助かる。 

 

・大規模保育園ならではのいいところは子どもたちが多くのことを大人数で経験、体験できること。大人

数で生活するからこそ、考え方が十人十色で視野が広がり、理解力が生まれ、子どもにとっては社会が

広がっていくのかなと思っている。 

豪徳寺保育園だからできることを、これからも続けていって欲しい。 

 

・以前と比べて役員活動が簡素化しており、保護者負担が減った分、保護者間での繋がりの場が減った

ように思う。それを望む方もいると思うが、もう少し、保護者が連携して子どもたちを見守る場があっても

いいなと感じた。 

 

・豪徳寺保育園だけではないが、医療的ケア児受け入れ人数が増えたらいいと思う。 

 

・行事が多い気がしている。子どもたちにとっては充実していいことだとは思うが、職員の負担が気にな

る。慣例の行事もあるとは思うが、時期を分散させるなど無理のないようにしてもらえるといいのではと

思う。 

 

・親も子供も小学校への移行が幼稚園に比べて難しい様に思う。省庁管轄の壁はあるとは思うが、真に

子供のことを思うのであれば幼保どちらに通ってようと、移行をスムーズに行うことが行政の責任に思

う。保育園に教育を行ってほしいという要望ではなく、小学校と同等の生活を年長中途で行い、教育機

関へのスムーズな移行を望む。逆に小学校は保護者の負担が大きすぎる 双方中庸となるよう財務的

にも措置をとるべき。保育園は先生方の負担が大きすぎるのではと思うことがある。 

 



今後の取り組みについて 

 

 

・エントランスの運用について。散歩等で園児が出入りする際は、エントランス内、扉、エントランス外と 3

か所に大人が付くようにしています。また最初と最後は必ず大人が出入りし、急な飛び出し等に注意して

います。現在の構造上、また保育園単体の建物でなく、2 重扉等の対応が難しいため、送迎時は保護者

の方とお子さんが一緒に出入りするようご協力お願い致します。 

 

・キッズビューの連絡帳コメントについて。１．２歳児はご家庭・保育園双方毎日記載がありますが、3 歳

児以上は必要時のみになっています。しかし、入園当初をはじめ、連絡帳での様子が何もわからないの

は大変ご不安だと思います。入園時～園生活に慣れるまでは、様子をお伝えしています。また、入園当

初に限らず、お伝えしたい姿（頑張った。とても楽しそうだった等）がある時は口頭でのやり取りの他にも

連絡帳に記載していきたいと思います。 

 

・お散歩について。天候、体調がよい場合はなるべく戸外で体を動かして遊ぶことを心掛けています。散

歩についてもなるべく経験していきたく、翌週の予定（行先や職員体制）を各クラス代表が集まって調整

しています。なるべくたくさん経験できるよう計画していきたいと思います。 

 

・子ども同士のけんかや言葉遣いについては、その時に子どもに丁寧に知らせています。自分にも相手

にもそれぞれの気持ちがあること、また、言葉で伝える時は、相手が不快にならない言葉遣いになるよう

に知らせています。お子さんに話した内容は保護者の方との共有を心掛けています。 

 

・子どもも大人もたくさんいる大規模園の良さを今後も活かしていきながら、少人数での落ち着いた環境

づくりも努力していきたいと思います。 

 

・父母会活動についてはコロナを機に活動内容が変わったと思われます。父母会に限らず、保育園と保

護者の方と一緒の活動は少しずつ増やしているところです（スモールステップの会や年長ドッジボール大

会等）。保育園と一緒に取り組みたい活動等ありましたら、ぜひご意見をお寄せください。 

 

・医療的ケア児の受け入れについては、現在世田谷区 5 地域で 1 名ずつの受け入れを行っています。 

 

・コロナが 5 類に移行した今年度は、行事が増えました。特に年長組は施設訪問や調理活動を積極的

に取り入れていきました。のんびり楽しく過ごす日々と、期待感をもって行事を楽しむ日とのバランスを考

えながら、行事を計画していきたいと思います。 

 

・小学校への進学に向けた要望につきましては、保育課と共有します。 

 

 

アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

豪徳寺保育園では、アンケートの結果を踏まえ、よりよい保育園となるよう職員一同努力してまいりま

す。 


